

Fecha: 27-01-2026

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: Las razones por las que CHERY TIGGO 2 es el SUV más vendido en Chile

Pág. : 9

Cm2: 442,2

VPE: \$ 4.399.763

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

78.224

253.149

 No Definida

Las razones por las que CHERY TIGGO 2 es el SUV más vendido en Chile

Todo es gracias a una fórmula clara: motorización probada, dimensiones funcionales, seguridad activa de serie y tecnología accesible. Su desempeño comercial refleja la preferencia del consumidor chileno por vehículos versátiles, bien equipados y con una sólida relación precio-producto.

El liderazgo del CHERY Tiggo 2 en el mercado chileno durante 2025 no es resultado del azar, sino de una propuesta sólida y bien equilibrada que responde a las reales necesidades del consumidor local. Con 6.245 unidades vendidas según cifras de la ANAC, el modelo se consolidó como el SUV más vendido de su segmento, destacando en un escenario donde este tipo de vehículos concentró más de la mitad de las ventas totales del mercado.

El Tiggo 2 de CHERY, representada en Chile por Astara, combina un diseño moderno y funcional con un equipamiento tecnológico y de seguridad que eleva el estándar dentro de los SUV compactos. Está disponible en versiones mecánica y automática, ambas impulsadas por un motor 1.5 litros VVT, capaz de entregar hasta 109 HP y 140 Nm de torque, una configuración que privilegia la eficiencia y una respuesta adecuada tanto para la conducción urbana como para trayectos en carretera. Esta motorización, reconocida por su confiabilidad y bajos costos de mantención, ha sido uno de los pilares de su alta aceptación comercial.

En términos de dimensiones, su largo cercano a los 4,2 metros, junto con una altura al suelo propia de un SUV, permite una conducción



TIGGO 2 PRO

ágil en ciudad sin renunciar a una posición de manejo elevada y a la versatilidad necesaria para distintos tipos de camino. A esto se suma un maletero de 420 litros, que refuerza su carácter práctico y familiar dentro del segmento.

ARGUMENTO TECNOLÓGICO

El equipamiento tecnológico es otro de los factores clave de su éxito. El Tiggo 2 incorpora una pantalla táctil central de 9 pulgadas, compatible con Apple CarPlay y Android Auto, cámara de retroceso HD, control de crucero y sistema de monitoreo de presión de neumáticos (TPMS), elementos que los

medios especializados han destacado por su utilidad en la conducción diaria y por su correcta integración en la experiencia del usuario.

En materia de seguridad, el modelo ofrece un completo paquete de asistencias activas, incluyendo Control Electrónico de Estabilidad (ESP), Control de Tracción (TCS), Asistente de Arranque en Pendiente (HAC) y frenos ABS con EBD, tecnologías que contribuyen a una conducción más estable y segura. En sus versiones más equipadas, suma hasta seis airbags, posicionándose como una de las alternativas más completas en protección dentro de su categoría.

El diseño exterior refuerza su atractivo comercial, con llantas bitono de 16 pulgadas, iluminación LED y una estética urbana que equilibra robustez y modernidad. Esta combinación de estilo, tecnología, seguridad y eficiencia explica por qué el CHERY Tiggo 2 no solo lideró las ventas en 2025, sino que también reafirmó la confianza del consumidor chileno en una propuesta accesible, versátil y respaldada por la tecnología de la marca.

SOBRE ASTARA: THE OPEN MOBILITY COMPANY

Somos una empresa de movilidad abierta, con un enfoque centrado en las personas, comprometida con la sostenibilidad.

Con una facturación de 5.000 millones de euros a nivel global en 2024 y un equipo diverso de 3.000 personas, cerca de 50 nacionalidades, 19 países en 3 continentes (Europa, Latinoamérica y Sudeste Asiático), Astara pone a disposición de sus clientes un completo ecosistema de movilidad con servicios de compra, suscripción y asesoría. Todo ello respaldado por la inteligencia de datos y apoyado por la plataforma Astara.

En Chile está presente hace más de 35 años, siendo el importador y representante de Bentley, Ferrari, Maserati, Alfa Romeo, Fiat, Jeep, Ram, Chery, Exeed, Mitsubishi Motors, KGM, JMC y GAC, además de ser distribuidor autorizado de BYD. En la actualidad el ecosistema de movilidad que tiene como eje central la electromovilidad cuenta con los servicios de venta y suscripción.

MOVE. IT'S YOUR RIGHT.

Para más información sobre CHERY, puedes visitar:
www.chery.cl